
 

 

Décembre 2019 N°20 

La Gazette du Bénévole 
La Gazette faite par des bénévoles et pour des bénévoles 

Collecte Nationale des BA 

Elle s’est déroulée les 29, 30 novembre et 01 décembre 
2019. Bien que les relais médiatiques aient été 
nombreux avant cette opération, le résultat est un peu 
décévant puisqu’on envisage une baisse de 5% sur le 
total collecté.  

En effet, le gobal collecté est proche de 174 tonnes 
(contre 180 en nov 2018). Tous les CCAS n’ont pas 
encore fait part de leurs résultats… En ce qui concerne 
la collecte propre à la Banque Alimentaire, le poids 
récolté est de 72.3 tonnes (contre 77.3 en nov 2018).  
Les denrées souhaitées, ciblées au travers du tract 
distribué aux clients des magasins, ont constitué la très 
grande majorité des dons.  (des conserves de légumes, 
des conserves de poissons, des conserves de viande ou 
plats préparés, de l’huile, de la soupe en brique). 
Cette année, nous avons trié à l’intérieur du Mas Neuf, 
car nous n’avions pas loué le chapiteau habituel. Tout 
s’est bien déroulé et nous avons gardé la même 
convivialité lors du tri.Les collectes annuelles (nationale 
ou de printemps) sont des évènements cruciaux dans le 
fonctionnement de la Banque Alimentaire de l’Hérault. 
Au-delà de procurer 10% des ressources que nous 
pouvons ensuite redistribuer aux plus démunis via le 
réseau des CCAS et Associations de l’Hérault, elles 
permettent de diversifier l’alimentation remise aux 
bénéficiaires.  

Un grand Merci à tous ceux qui ont participé à cette 
réussite, quel que soit le temps qu’ils ont donné ou 
l’activité qu’ils ont assurée.  
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NOS COORDONNÉES 
 

Zone de FRET EUROGARE 
34130 MAUGUIO 

Tel : 04 67 12 01 10 
Email : ba340@banquealimentaire.org 

Équipe de Rédaction : 
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 Jacques AMAT 
 Frédéric PEZERON 
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BIENVENUE AUX NOUVEAUX BÉNÉVOLES 
 

Mauguio 

 
- PIERRON Etienne, 
- LAFITTE Luc,  
- BOYER Anne-Marie,  
- DUPUY Eric, 
- REBEYROTTE Chantal,  
- DEVIC Mathis,  
- JULLIAN Harmonie,  
- FALLA Sophie,  
- LONG Raphaelle,  
- JULLIEN Nicole,  
- LENORMAND Jean Pierre. 

Déjà 35 ANS 

Montady  

 
- Pomarede Marie-madeleine 

 
 
          Service Civique  

 
- Mauguio : Meneu Laurie 
 
- Montady : Santos Vanessa,  
                    Siksous Steven 

35 ans….Le bel âge, la force de l’âge a écrit 
Régis Godard en Octobre dans l’éditorial de la 
Gazette « édition spéciale ». 

Effectivement, la BA34 est très active dans la 
lutte contre la précarité et le gaspillage 
alimentaire. 

Mercredi 16 octobre 2019 restera une date 
anniversaire chaleureux et amical. Les 150 
invités (mécènes, institutions, associations, 
salariés et bénévoles) ont apprécié ce moment 
convivial orchestré par le maestro Jean-François 
Lecou. Les invités extérieurs à la BA34 ont été 
accueilli par des bénévoles pour une visite de la 
BA34. Ainsi, des bénévoles ont mis en valeur 
leur investissement ou(et) leur talent à travers 
des expositions : groupe école, fabrication de 
sacs en tissus recyclés, photos, peintures. 
L’honorable maître Alain Chen a aimablement 
calligraphié en chinois le prénom de nombreux 
invités. 
 
Et comme annoncé, l’équipe de jour avec sa 
capitaine Catherine ont effectué  le tri du jour 
comme tous les mercredis. 

Le Président, Régis Godard, fier des équipes a 
remercié chaleureusement bénévoles et salariés.  

 

Et les personnalités présente ont soulignés 
l’engagement de la B.A. contre la précarité  

La musique et la danse étaient aussi au rendez-
vous avec Los Ninos de la Noche. Franck 
MARCOU (guitariste) et Amélie La Flamentika  
(danseuse) ont offert un spectacle chaudement 
Andalous. 

Enfin comme toute fête, maître Queux Alain et sa 
fringante brigade ont concocté et dressé un 
buffet haut en couleurs et en saveurs. Un grand 
merci également à l’Association Solidarité DOM-
TOM pour les délicieux accras et leur cocktail de 
fruits exotiques. 

 

Nouveaux Bénévoles 
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SERVICE COMMUNICATION 

MÉCÉNAT.  
 
Actuellement 2 structures: 
1/ Le Fonds de Dotation, personne morale 
de droit privé à but non lucratif.   
— Président: Marc Séchaud, promoteur 
immobilier, 
— Secrétaire Léon-Paul Benyaich, bénévole 
BA 34 
— Trésorier Alain Brajon, bénévole BA34 
—  Membre de droit: Régis Godard président 
de la BA34.  
 
2/ Le Club des Entreprises Solidaires:  
structure informelle créée en 2018.  Il relève 
du trésorier de la BA.  ayant pour but: 
—la recherche  de Fonds pour le 
fonctionnement de la BA , 
—le développement de la communication 
vers le monde de l’entreprise pour faire 
connaître les actions de la BA.  
— Ses membres : Léon-Paul Benyaich, 
Manuel Borne, Alain Brajon, Myriam Carrère, 
Luc Lafitte, Jean-François Lecou, Béatrice 
Linck-Pascal, Joseph Ortiz, Simone Verdier, 
tous bénévoles à la BA34. 
Ces bénévoles ont entrepris des recherches 
de nouveaux financements privés ou 
institutionnels  avec beaucoup de difficultés 
vu les sollicitations nombreuses des 
entreprises. 
Le Mécénat a été mis en place par la 
création d’un Fonds de Dotation -  Banque 
Alimentaire  pour permettre tout d’abord les 
aménagements des locaux du Crès. Les 
entreprises donatrices s’engageaient à 
donner 4000€ par an sur 4 ans. Cette 
structure voulue par Alain Béréziat, président 
de la BA , a été créé par feu Jean-Louis 
Granger avec l’aide du Rotary.  
Suite à la défection d’entreprises, au décès 
de Jean-Louis Granger, aux changements 
successifs de présidents, les sommes 
recueillies par le Fonds de Dotation se sont 
réduites : actuellement 8 donateurs font des 
versements libres, sans contrainte de durée.  
 
 

En 2018, le Fonds de Dotation, a recueilli 
28.000€, intégralement reversé à la BA34 
pour financer ses investissements.  Le Club 
Des Entreprises Solidaires a recueilli 
12.000€.  
Il faut noter, en plus, l’aide précieuse de la 
Sica Les Vergers de Mauguio. Elle a versé 
à la BA 12.000€ en 2018.  
 
 
Communication.  
 
1/ vers l’extérieur 
Parallèlement, à cette action de recherche 
de fonds, il s’est avéré nécessaire de 
développer la communication extérieure 
pour mieux faire connaître les actions de la 
BA: 
—en redynamisant le repas annuel de 
solidarité,  
— par des actions de communication avec 
le monde de l’entreprise et l’aide du MEDEF 
et de M.B.S  
— par des actions de communication avec 
le monde sportif et artistique   
— par Facebook administré par Chloé Liss 
et Frederic Pézeron 
 
  2/ Interne. 
 Après la prise de ses fonctions, Régis 
Godard, a confié à Jean-.François  Lecou la 
responsabilité de la communication interne.  
__Son organisation reste inchangée: 
   *Dominique Reynes: communication avec 
les bénévoles et les CCAS et associations 
   *Patricia Prévost : communication avec les 
GSM et pour la réussite de la Collecte 
   * Leon-Paul Benyaich, Frederic Pézeron, 
Luc Lafitte et  Emmanuel Borne sont 
chargés de la mise en forme et de l’envoi 
des moyens de communication papiers ou 
informatiques.  
—Ses moyens: La Gazette interne: l’équipe 
de rédaction en charge de la conception et 
de la réalisation: Jacques Amat, Frédéric 
Pézeron, Dominique Reynes.  
Un Blog créé  par Frederic Pézeron. 
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REMERCIEMENT DU PARTENAIRE A.E.R.S 

VOEUX 2020 

Le président et l’équipe de la Banque Alimentaire vous remercient pour votre 

solidarité et vous souhaitent une belle année 2020 

 

Message reçu par le president… 

Depuis de nombreuses années maintenant, 
nous organisons un partenariat avec la 
banque alimentaire qui nous permet d’offrir 
et de partager un repas grâce à vos dons et 
à la présence d’un bénévole. Ces ateliers 
permettent de réaliser un repas, ils sont 
réalisés à la fréquence d’une fois par mois 
sont très demandés par les personnes 
accueillies.  

Le public que nous accueillons est constitué 
d’hommes et de femmes atteints de 
pathologies chroniques et en grande 
précarité. Ces ateliers sont alors un outil 
porteur au niveau du groupe. La preuve en 
est, le nombre de demande de participation 
ne cesse d’augmenter et chaque atelier et 
un moment riche en partage, en échange et 
en plaisir. 
Pour chaque atelier nous comptons entre 7 
à 10 personnes qui s’investissent sous le 
regard et la bienveillance du bénévole et 
deux professionnels pour encadrer et gérer 
les inscriptions. 

Le bénévole de la banque alimentaire, Alain, 
apporte quant à lui sa bonne humeur, sa 
gentillesse et son entrain qui sans aucun doute 
font que les personnes reviennent volontiers. 
 
Nous avons-nous, en tant que professionnels 
un réel plaisir à le recevoir à chaque fois.  

Au de-là de l’aide alimentaire apportée par la 
banque alimentaire, c’est une réelle aide 
humaine, un partenariat qui est cher aux ACT 
et que nous espérons voir perdurer.  

Je vous laisse sur des paroles de résidents qui 
font sens à notre lettre :  

« J’ai découvert de nouveaux plats, la cuisine 
c’est découvrir la culture du pays et ça nous 
permet d’échanger nos expériences. Le chef 
cuisinier respect tout le monde et les régimes 
de chacun. » 

« L’atelier cuisine est un moment de 
convivialité, de partage. On fait des rencontres 
positives, on échange nos idées. Apprendre la 
cuisine est une aide positive. »  

 


